

Dynamic white Steuerung von Knapstein

Dynamic white control by Knapstein

Stellen Sie bei allen Leuchten der Serien FARA, MARISA, LISA, RUNA, SARA, LINDA und NORA zusätzlich ihre gewünschte Lichtfarbe über die dynamic white Steuerung ein.

For all luminaires in the FARA, MARISA, LISA, RUNA, SARA, LINDA and NORA series, you can also set your desired light colour using the dynamic white control.



Nach Beendigung des Dimmvorgangs (siehe auch Gestensteuerung von Knapstein nebenstehend), flackert die Leuchte kurz auf.

After completion of the dimming process (see also gesture control from Knapstein opposite), the light flickers for a short time.

Halten Sie nach dem vorgenannten Aufflackern die Hand nochmals über den Sensordimmer, können Sie die Lichtfarbe der Leuchte verändern.

If you hold your hand over the dimmer again after the aforementioned flickering, you can change the light colour of the luminaire.

Nach Beendigung des Einstellens der Lichtfarbe flackert die Leuchte ein zweites Mal kurz auf und fällt automatisch wieder zurück in den Dimmmodus.

After the light colour has been set, the light flickers briefly for a second time and automatically returns to dimming mode.



Jetzt bei allen Leuchten mit diesem Zeichen.

Now for all luminaires with this symbol.

Hier finden Sie ein Video, welches Ihnen die Funktion erklärt.
Here you will find a video explaining the function.

